

Frontel y SEC aseguran servicio eléctrico a vecinos electrodependientes de Angol, Traiguén y Victoria

Como una forma de garantizar el suministro eléctrico continuo y seguro para personas que dependen de dispositivos médicos que requieren estar conectados a la energía eléctrica para su funcionamiento, es que Frontel mantiene un estricto programa para personas electrodependientes, que requieren tener siempre electricidad en sus viviendas, entre los que destacan una planilla actualizada de todas las personas inscritas en esta condición.

Lorena Ulloa del Prado

Se considera también la entrega de un equipo generador de respaldo para cada familia, ante un eventual corte de suministro y priorización para cambiarse a medición remota y así saber el momento preciso en que se les corte la energía y poder acudir de forma inmediata con una brigada a solucionar el problema.

Como una forma de evaluar la efectividad del proyecto y realizar ajustes según sea necesario, asegurando que se cumplan las necesidades de los beneficiarios, el director de la SEC, Daniel Pincheira, realizó una visita en terreno a algunos vecinos que enfrentan esta situación y señaló que: "Lo que vimos hoy como ente fiscalizador, es la calidad de las instalaciones que se hacen, la entrega de equipos para asegurar la continuidad del suministro eléctrico y la



tremenda oportunidad que tenemos de ver la realidad de las personas, como viven y como este acto cambia la calidad de vida de ellos".

El ejecutivo de SEC luego de este recorrido agregó que: "Vemos que el trabajo de Frontel está dando frutos, y que esta campaña en conjunto con nosotros va por buen camino, ya que además se le suma la priorización a estos vecinos de obtener un equipo que mantenga monitoreado el servicio eléctrico constantemente".

Por su parte, el gerente zonal de Frontel, Patricio Sáez,

comentó que: "Entendemos que la electricidad es esencial para todos nuestros vecinos y vecinas, pero principalmente para las personas electrodependientes. Es por esto, que estamos comprometidos a brindarles siempre el apoyo necesario, y preocuparnos de manera especial de cada uno de ellos, asegurándoles una mejor calidad de vida".

En la ocasión los ejecutivos recorrieron las comunas de Angol, Traiguén y Victoria, y seguirán realizando recorridos en los próximos días por la región.